

Kapolsek Jatisari Gelar Kegiatan “Cooling System” di Desa Balonggandu

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Jan 12, 2025 - 10:31



Polres Karawang - Kompol. H. Bambang Sumitr.SH., MM., CHRA, selaku Kapolsek Jatisari, Polres Karawang, melaksanakan kegiatan tatap muka, sosialisasi, dan edukasi dalam program bertajuk “Cooling System”. Acara ini berlangsung di Desa Balonggandu, Kecamatan Jatisari, Kabupaten Karawang, pada Minggu (12/01/2025) pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat

sekaligus memberikan himbauan terkait berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan tersebut, Kopol H. Bambang Sumitro, menyampaikan beberapa poin penting, di antaranya mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap tamu atau warga asing dengan modus meminta bantuan. Menghimbau agar tidak terlibat dalam praktik judi online karena melanggar hukum dan merusak moral generasi muda.

“kemudian ia juga mengedukasi warga tentang bahaya pembakaran lahan baru yang melanggar hukum dan dapat berujung pada pidana serta mengingatkan waspada bencana banjir di musim penghujan dan memberikan penyuluhan mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba”.terang Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH., MM., CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH.

Kegiatan ini dihadiri oleh masyarakat Desa Balonggandu yang antusias mendukung langkah kepolisian terutama Polsek Jatisari Polres Karawang dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Hasil yang Dicapai

Kegiatan ini berhasil mempererat kerja sama antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan hubungan yang harmonis dalam mewujudkan keamanan wilayah hukum Polsek Jatisari.

Warga juga menyatakan kesiapan mereka untuk mendukung Polres Karawang dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Polsek Jatisari Polres Karawang yang Presisi siap mengamankan agenda Kamtibmas dengan terus berbuat baik, kerja cepat, cerdas dan tuntas serta ikhlas.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain